



## Journée CESC 6° et 5e du 26 janvier 2016

publié le 01/02/2016

Il a été organisé le Mardi 26/01/2016, dans notre collège, une journée de formation à la santé et à la citoyenneté, en 6° et en 5e. Tous les emplois du temps des classes concernées ont donc été exceptionnellement réaménagés durant cette journée particulière. Voici ce qui a été proposé aux élèves :

En 6e, 4 groupes de 36 élèves (mélange des 7 classes) ont été répartis dans 4 salles :

Interventions :

- Le 4, une heure sur les réseaux sociaux
- Noctilus, deux heures sur le sommeil et les écrans
- Conseil départemental, une heure trente sur le transport scolaire en bus
- Avoc'enfants, une heure sur le droit des enfant

En 5e, 4 groupes de 30 élèves (mélange des 5 classes) ont été répartis dans 4 salles :

Interventions :

- MAIF, une heure sur les réseaux sociaux
- PFAD, une heure sur « Législation drogue, trafics »
- Intervention de Mme Vaye (SVT), une heure trente sur « Viens faire le tour de ton assiette »
- Association Handisport, une heure trente sur le sport et l'handicape

Les élèves avaient un petit dossier récapitulatif à compléter pour y noter les interventions suivies et ce qu'ils avaient retenu.